

Kurz vor den Osterferien machten sich unsere Zweitklässler auf den Weg nach Weißenthurm, um die Weitersburger Farben beim Vielseitigkeitswettbewerb der Grundschulen des Landkreises Mayen-Koblenz zu vertreten.

Insgesamt 24 Mannschaften waren am Start. Begleitet von Frau Broszeit-Rünz, unserem Praktikanten, Felix Ley, und der Klassenlehrerin, Frau Krause, durchliefen unsere Sportler(innen) die unterschiedlichen Disziplinen wie bspw. Baumstammrollen, Prell- und Wurfstaffel, Seilspringen und den Hindernisparcours. Zum großen Finale hin traten dann die Schulen noch einmal im Ausdauerlauf gegeneinander an.

Am Ende des Vormittags konnten sich unsere Athleten schließlich über einen hervorragenden siebten Platz freuen.

Die Schulgemeinschaft gratuliert ganz herzlich!

